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城事A02
中药治疗老胃病、腰间盘突出、颈椎病、风湿、类风湿
无加盟费，投资3-6万，月利1-2万，可实地考察。

养生堂招黑龙江市、县加盟

联系电话：15588855515葛经理（广告勿扰）

顺利物资回收
高价回收面食设备、酒店宾馆设
备、桌椅、不锈钢设备、电脑、空调、
制冷设备、机械设备，KTV设备、
商场拆除及各种积压废旧物资。
18249055299

回收专版
订版电话
85524555

彩钢、防水堵漏
订版电话
85504555
国邦防水

国邦人用良心做工程，
堵漏，楼体防潮，楼顶平改
破，批发各种防水材料。
15776892252

专业彩钢房
楼顶棚盖平改坡
15945463949

美华防水
美华人用良心做工程，堵漏，楼体防潮，
楼顶平改坡，批发各种防水材料
地址：东北新街85-8号
15104652366

防水、彩钢
各种疑难防水！彩钢房
制作（有正规营业执照）

18686824088

防水、彩钢
各种疑难防水！彩钢房
制作（有正规营业执照）

13039966766

专业防水
各种疑难防水！制作各
种彩钢房（有正规执照）

15776358111

三阳铝塑门窗
氟碳门、塑钢、铝塑、保温阳台、彩钢
房、铁艺、围栏、防水、外墙保温

15546524444
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免费咨询0451-
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地址地址：：哈西哈西 金爵万象金爵万象11号楼号楼2222层层
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你关注我 我帮助你
本报讯（记者 李国玉）8月31日，

记者从哈市部分热企得知，从9月1
日起，部分热企将开始对辖区内居民
住户进行试水打压，以便保证供暖如
期开始。试水打压时居民都应该留
意什么？为此，记者邀请哈市供热企
业专业维修人员对7个值得留意的问
题进行提醒。

1、试水打压时哪些房子容易出问
题？

一般在试水打压期间，容易发生
泄漏的多在未分户老旧住宅当中，因

为这类管道多年未更换，承压能力相
对较差。另外还有一类是超过一个供
暖周期以上无人居住的房屋，容易发
生比较严重的跑水。

2、试水打压期间，应该观察哪里？
得知已经试水后，应第一时间观

察室内各个供暖管道接口，查看是否
有水渗漏。另外，进入室内散热器也
是必须要观察的重点。要是地采暖，
如果地面有阴湿痕迹，说明地热管很
有可能出现渗漏。

3、确认供暖管道滴漏怎么办？

如果发现有滴水情况后，可用水
桶接水，或用布、塑料袋等暂时进行捆
绑，然后立刻关闭室内阀门。同时，拨
打供暖的报修电话。切忌自行用工具
对渗漏处拧动。

4、发现管道存气，跑风要放多久？
因为供暖初期很多企业都采用冷循

环方式，也就是在管道中注入凉水，所以
只要跑风持续出水后，就可以关闭了。

5、已确认停热用户还需要留人吗？
对被告知确认停热的用户，热企

与用户双方应确认阀门关闭，已分户

的还应把管道当中水排空，避免泄漏。
6、循环后流速没有以往快怎么回

事？
据技术人员介绍，地热系统进入居

民家的分散器都有滤网，使用几年后会
堆积杂质，导致流速下降，这需要用户邀
请专业技术人员对热网进行清理。

7、更换室内管道零件的钱该谁出？
根据省市相关条例，居民家中供

暖设施维护归产权人，可以由用户出
资然后由专业供暖企业人员进行维
修。

今起哈市部分热企 开始试水打压
住户要留意啥看这7问全明白

本报讯（首席记者杨雪楠）记
者从省通信管理局获悉，9 月 1 日
起，我省所有的通信营业厅都将开
通二代身份证网上比对功能，去营
业厅办理通信业务时，必须要刷二
代身份证了。非实名用户应尽快到
营业厅办理更名，原先的资费标准
不会改变。

记者从省通信管理局了解到，
今年，省通信管理局、省公安厅、省
工商局按照上级要求结合我省实际
制定了黑龙江省电话“黑卡”治理专
项行动工作实施方案。从9月1日
起，用户办理业务需出示二代身份
证在营业厅的刷卡机上刷一下，进
行联网比对身份信息。省通信管理

局通信保障处的相关负责人表示：
“手机实名制是为了打击电信诈骗
等犯罪活动，并不是针对普通用户，
我们要求通信运营商不能给非实名
制用户更名设置任何门槛，尤其不
准变更资费套餐。”

值得注意的是，非实名制用户
不仅包括未激活卡、从其他渠道购

得的手机卡，还包括在人工录入时
出现信息错误的手机卡。目前，三
大运营商正对非实名制用户实行定
向发送短信提醒和人工提醒，并将
尽快出台针对非实名制手机用户的
限制方案，或将对接收了多次提示
后，仍拒不办理实名更名的用户直
接停机。

办手机业务需刷二代身份证
非实名手机卡或将停机
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A15体育
中药治疗老胃病、腰间盘突出、颈椎病、风湿、类风湿
无加盟费，投资3-6万，月利1-2万，可实地考察。

养生堂招黑龙江市、县加盟

联系电话：15588855515葛经理（广告勿扰）

本报讯（记者梁
晨）8月30日，全国男
子象棋甲级联赛第十
七轮战罢，我省队以三
胜一和的战绩击败山
西队，在主场拿到 3
分。至此，联赛已过大
半，而此役过后，我省
队在积分榜上排名第
六，距赛季初“保六争
三”的目标更近了一
步。难能可贵的是，目
前省队能够上阵的队
员达到了五人，这多出
的一个替补名额解决
了“状态不稳定”关键
问题，让主教练兼队员
的象棋国际特级大师
赵国荣在排兵布阵中
有了充足的选择空
间。同时，随着前几个
赛季冒出的郝继超，到
本赛季顶上的崔革，龙
江新生代棋手已经渐
成主力。

赛后，我省棋牌运
动管理中心主任、象棋
国际特级大师赵国荣
在休息室的沙发上坐
了下来。“象棋看似只
是坐着下棋，没有其他
运动那样剧烈，其实这
场3个多小时的鏖战
对脑力和体力都是一
种考验。据我曾读过
的一篇报道介绍，下一
场棋的疲劳程度不亚
于跑马拉松”。赵国荣
一边说着一边点起一
根香烟，随后伸了伸胳
膊和腿，一直绷着3个
多小时的疲劳感觉得
以释放。而对于已过
大半的联赛及我省象
棋运动的发展，赵国荣
绝对是最有发言权的
人。

大师赵国荣解读龙江象棋“因何从榜尾杀回前六”：

新生代已走上前台

本报讯（记者杨镭）8月29日，由省政
府主办，省体育局、黑龙江日报报业集团等
单位承办的黑龙江省第二届全民健身运动
会，在牡丹江市镜泊湖景区展开了公开水域
游泳项目的较量。

据了解，公开水域游泳是本届全民健身
运动会唯一一个水上项目，分为四个组别，
共有年龄在18至60岁之间的200余名我省
民间游泳高手参与角逐。

龙江游泳高手
竞技镜泊湖

本报讯（于丁）8月31日凌晨，恒大俱
乐部懂事刘永灼发布微博，关于张琳芃转会
切尔西的传闻似乎尘埃落定。

日前，恒大负责球员转会事宜的刘永灼
直接与切尔西CEO格拉诺夫斯卡娅对话，
切尔西方面明确表示，不能保证张琳芃在租
借到卫星俱乐部之后，能够顺利的拿到劳工
证，同样也不能保证拿到劳工证之后就能够
马上回到切尔西。同时，恒大最关心的张琳
芃回国后是否能够有优先回购，对此，格拉
诺夫斯卡娅也直接拒绝。

张琳芃转会切尔西告吹

本报讯（王晶）8月30日进行的中韩俱
乐部挑战赛第三名争夺战中，佛山男篮与韩
国釜山队在比赛中爆发冲突，两队多名球员
进行互殴。场馆保安迅速出动，将两队球员
隔开，避免了事态进一步发展。

比赛上半场，两队的身体冲突就很频
繁，到了第三节，场上队员动作越来越大。
任骏威在一次对抗中与对方球员产生摩擦，
两人双双倒地，随后，多名韩国队员将他团
团围住进行围殴。

在这之后，釜山队球员退场，比赛提前
中断，比分也定格在了42：58。据了解，比赛
不会继续进行，佛山队在这场提前结束的比
赛中输给了釜山男篮。

男篮中韩热身赛起冲突

本报讯（吴凯）8月31日北京田径世锦
赛落幕，本届赛事颁发的奖金总额高达719.4
万美元。其中美国选手伊顿拿下16万美元，
牙买加选手博尔特也有14万美元入账。

在男子4×100接力比赛中，中国接力队
四位小伙子莫有雪、谢震业、苏炳添和张培
萌，将共享4万美元的亚军奖励，人均将收入
1万美元。牙买加闪电博尔特，在本届田径
世锦赛中独揽三金，获得了14万美元的奖
励。美国名将伊顿由于打破世界纪录额外获
得10万美元奖励，个人奖金总额高达16万
美元，超过博尔特雄居本届赛事第一。

世锦赛奖金：

伊顿16万美元超博尔特
中国4将获4万

近几年，我省男子象棋队的
成绩可以说并不稳定。从2013
年的冠军，到2014年的第十名，
到目前的第六名，我省男子象棋
队在人员没有变化的情况下经历
了成绩的起伏，尤其是在本赛季
初期，接连遭遇败仗，曾一度跌到
积分榜的最后一位。而此后，赵
国荣果断的换人使队伍一改颓
势，逐步向赛季“保六争三”的目
标迈进。

“任何运动都有偶然性。
2013年的夺冠可以说是自身实
力和一些偶然因素造就的。那
一年队员们的状态都很好，在与
一些强敌的对抗中都取得了胜
利，而且老天也比较眷顾我们。
我记得当时有两次遭遇强队时，
对方的大将都分别因迟到和犯
规取消了成绩。”赵国荣说道。
可能因为2013年的夺冠，队员们
在接下来的一个赛季始终没有
摆脱压力过大的阴影，最终排名
第十位。

在本赛季伊始，赵国荣仍然
启用陶汉明、聂铁文、郝继超和自
己组成的四人首发，崔革替补的
阵容，但这套老班底似乎仍没有
调整到最佳状态，尤其陶汉明难
赢一场的状态令人堪忧，队伍的
排名也随着联赛的深入跌到了谷
底。“当时我发现崔革在替补出场
的比赛中发挥很好，于是在陶汉
明商量后，将队伍年纪最小的崔
革顶到陶汉明的位置”。在初生
牛犊不怕虎的气势下，崔革越战
越勇，初尝胜过的滋味令其信心
大涨。

这样也确定了1985年出生
的郝继超、1986年出生的崔革坐
上主力的位子。目前，龙江棋坛
由老一代赵国荣、陶汉明把关，
1978年出生的聂铁文则代表了
中生代棋手，老中青结合，根据状
态轮替上场，激活了整个队伍的
战斗力，在近期的比赛中重新回
到连胜的轨道，一路从14支队伍
的末尾追赶到如今的第六位。

联赛
果断换人 队伍回到正轨

经过3个多小时的鏖战，以
特级国际大师赵国荣为首的我省
男子象棋队在家乡棋友的面前打
了一场漂亮的胜仗。而在比赛结
束后，赵国荣并没有马上离开赛
场，而是在众多棋友的关注下，与
对手复盘，又研究起刚刚比赛中
一些自己并不十分理解对方用意
的局面。“复盘对棋手很重要，了
解对方的用意，才能做到知己知
百战不殆，只有这样才能让自己
的棋艺快速提高。”赵国荣解释
道。

中国象棋相对于围棋和国
际象棋来说，在我国中老年人中
有着更为广泛的群众基础。天
气暖和的季节，在小区里，树荫
下，甚至是马路边都有参与这种
接地气儿运动的人群。“如果说

我省专业象棋水平在全国排在
中上游水平的话，我省业余水平
则偏低。我省虽然会下象棋的
人挺多，但真正比较‘精’的太
少，大家都下完一盘棋就完事
了，不复盘，不研究。这就是所
谓的‘光下不摆’。”

如今的专业棋手平时是如何
训练的呢？据赵国荣介绍，对电
脑软件的利用可谓最为广泛。“电
脑处理棋的速度是远远快于人类
的，因此我们平时都用软件研究
棋谱。原来你自己想一步棋可能
需要几分钟，甚至十几分钟，如今
电脑几秒钟就可以搞定，这样大
大提高了棋手的训练效率。而对
于非专业人士来讲，每天都用电
脑软件来研究棋谱并不现实，因
此复盘便显得十分重要了。

民间
参与人数多 水平却偏低

赵国荣赵国荣 郝继超郝继超崔革崔革
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起


